

TODESANZEIGE

Am 7. Mai 2015 ist unser langjähriger Kollege

Prof. Dr. Markus Neuenschwander

1934 – 2015

Professor für organische Chemie

verstorben. Markus Neuenschwander wurde 1970 Privatdozent und war seit 1976 ordentlicher Professor. Er leitete von 1969 bis 1996 die Gruppe für synthetische organische Chemie und Polymerchemie am Institut für organische Chemie und anschliessend bis 2000 am Departement für Chemie und Biochemie.

Wir trauern um einen engagierten Forscher, hervorragenden Lehrer und liebenswürdigen Menschen. Wir sind Markus Neuenschwander zu grossem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen der Universität Bern nehmen wir Abschied

Die Angehörigen des Departements für Chemie und Biochemie